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This reference list is provided to support the candidate’s preparation for the 
examination. The references included in the specialty reference list are those that 
are traditionally utilized in the specialty to support the examination development 
process. Inclusion on this list does not guarantee the reference was utilized in 
examination development. And by no means is this an exhaustive list of references 
for the examination development process. 
 
Cette liste de références est fournie pour soutenir la préparation des candidat.e.s à 
l'examen. Les références incluses dans la liste de références de spécialité sont celles 
traditionnellement utilisées dans la spécialité pour soutenir le processus 
d'élaboration de l'examen. Leur inclusion dans cette liste ne garantit pas leur 
utilisation lors de l'élaboration de l'examen. Il ne s'agit en aucun cas d'une liste 
exhaustive des références utilisées dans le processus d'élaboration de l'examen. 
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ASA Difficulty Airway Algorithm 
ACC/AHA Non-Cardiac Surgical Guidelines 



 
 

 

 

 
 

PALS and ACLS Guidelines 


